

木本小だより

令和4年度 第10号
2022年12月23日発行



2学期を終えて



令和4年も残すところわずかとなりました。いよいよ今日は終業式です。学校は、「年度」で数えますので、まだ3か月がありますが、一つの大きな締めくくりの日です。特別なことを考える1日にしてほしいです。今年も、新型コロナウイルスの感染拡大防止に関わり、学校生活に様々な制限があり、子どもたちにも窮屈な思いをさせてしまいました。しかし、少しずつですが、行事等できるようになっています。それでもまだまだ油断は禁物で、感染予防に努める必要があります。

冬休みは、17日間あります。行動制限もなくなりつつあります。例年のようにはいかないかもしれませんが、普段できないようなことをしたり、考えないようなことを深く考えてみたり、いろいろ挑戦する機会にしてほしいです。また、大掃除やお正月の飾りつけ等、家事が忙しくなります。子どもたちに家族の一員としての自覚をもてるよう役割を担ってもらいたいと思います。新しい年、元気に登校する子どもたちの姿を楽しみにしています。一年間、ありがとうございました。よいお年をお迎えください。

12月9日（金） マラソン大会

マラソン大会がありました。1か月の間、青空タイムに練習を重ねました。当日は、天候に恵まれ暖かい日差しの中、学校の外周を走りました。みんないい顔をして走っていました。それぞれの学年に応じ1・2・3周を、一人ひとりが自分の目標に向かい頑張りました。体調の悪い人も走るのが苦手な人もいましたが、一生懸命に走る姿は、素敵でした。みんなが「1等賞」です。沿道からたくさんの方の応援をいただき、ありがとうございました。



ありがとうございました。

木本地区社会福祉協議会の皆さんが、12月5日に学校前の清掃活動をしてくださいました。大変綺麗になりました。



慶賀光春

令和五年
元旦

新年1月10日（火）始業式

12月24日（土）～冬休みです。

休み期間中、何かありましたら、

木本小学校（85-2717）までご連絡ください。

なお、12月28日（水）～1月4日（水）の8日間は、学校は閉校となります。

教育委員会（市役所：89-4111）へ、連絡をお願いします。

新型コロナウイルスの感染防止に関わり、冬休み中も検温・記録をお願いしているところですが、休み中に子どもさんの体調等でご心配なことなどありましたら、ご連絡をお願いします。

